

## AH Ü-40 Verbandsmeisterschaft Sachsen-Anhalt

2007 wurde in Sachsen-Anhalt erstmals ein Ü-40 Verbandsmeister ermittelt. Der Verbandsmeister (TV Askania Bernburg) nahm an der Nordostdeutschen Ü-40 Meisterschaft teil. Ü-32 Verbandsmeisterschaften werden im Fußballverband Sachsen-Anhalt nicht ausgespielt.

Die AH-Wettbewerbe in dieser Altersklasse werden auf Kreisebene ausgespielt. Dabei gibt es Kreis- und Pokalmeisterschaften. Vertreter von Sachsen-Anhalt beim Deutschen Altherren Supercup Ü-32 ist in den letzten Jahren immer der Kreismeister des Fußballkreises Magdeburg gewesen.